

B
**CASINO
BADEN-BADEN**



**CASINO BADEN-BADEN UND BADEN GALOPP
BAUEN PARTNERSCHAFT AUS**


**CASINO
BADEN-BADEN**

Baden-Baden, April 2024 - Das Casino Baden-Baden und die Betreibergesellschaft der Galopprennbahn in Iffezheim Baden Galopp haben ihre Zusammenarbeit vertieft und einen umfangreichen Sponsoringvertrag für erstmals drei Jahre unterzeichnet.

Als Spielbankpächter Eduard Bénazet im Jahre 1858 den Bau der Rennbahn Iffezheim veranlasste, war dies der Grundstein einer tiefen Beziehung zwischen den beiden bekannten Intuitionen. Alle Betreibergesellschaften konnten mit dem Casino Baden-Baden auf einen verlässlichen Kooperationspartner zählen.

Sowohl im Frühjahrs Meeting als auch in der Grossen Woche stiftete das Casino zunächst den „Badener Roulette-Preis“ bzw. den „Preis des Casino Baden-Baden“. 2018 erweiterte das Casino sein Engagement in der Grossen Woche mit Übernahme des Patronats der „Goldenen Peitsche“, die im Jahr 2024 zum 154. Mal verliehen wird und seit 2022 ist auch die „Silberne Peitsche“ im Frühjahrs Meeting ein Patronat des Casinos.

Mit dem Caterer für die VIP Hospitality Bereiche, Peter Schreck und dem RIZZI & CO. – FINE FOOD AFFAIRS, stieß 2023 ein weiterer bekannter Player zu den festen Größen im regionalen und überregionalen Unterhaltungssegment - Casino Baden-Baden und der Rennbahn Iffezheim unter der Regie von Baden Galopp. Gemeinsam unterstreichen sie die touristische Attraktion der Rennen, die gleichzeitig auch ein wichtiger Wirtschaftsfaktor für die gesamte Region ist.

Die Verbundenheit der Casinogäste zum Pferderennsport kommt am jährlichen Patronatstag während der Grossen Woche zum Ausdruck. Für rund 180 Gäste aus allen drei Spielbankstandorten sowie für Persönlichkeiten der Stadt Baden-Baden ist dies ein begehrter und gern wahrgenommener Termin und somit Beleg für die interessante Kommunikationsplattform dieser hochkarätigen Sport-Veranstaltung.

Bei der Vertragsunterzeichnung betonten sowohl der Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Spielbanken, Tobias Wald, als auch Stephan Buchner, Geschäftsführer von Baden Galopp: „Wir sind stolz darauf, die bewährte und langjährige Zusammenarbeit unserer beiden Gesellschaften bis 2026 verbindlich fortzuführen - ein klares Bekenntnis zur Region.“

casino-baden-baden.de

Bildmaterial auf Anfrage. Abdruck/Veröffentlichung frei. Beleg erbeten.

Marketingleitung

Casino Baden-Baden, Ute Fuchs
u.fuchs@casino-baden-baden.de | +49 (7221) 3024-106

Ansprechpartner Medien

Agentur A Manual GmbH, Emanuel Sirch
sirch@a-manual.com | +49 151 19 664 338

Marketing- & Sales-Leitung Baden Galopp
Baden Galopp GmbH & Co. KG, Patricia Rotering
p.rotering@badengalopp.de | +49 (7229) 187-313